

EN MONTERREY

Rabos de Castella y Adame

GABRIEL MEDINA

Una tarde de emociones en ascenso se vivió ayer en la Monumental Lorenzo Garza de Monterrey. El francés Sebastian Castella cortó tres orejas y un rabo, en tanto Joselito Adame también cosechó los máximos trofeos de su segundo. Por su parte, Eulalio López El Zotoluco cortó dos apéndices a uno de regalo. Todos salieron a hombros.

Tres cuartos de entrada registró el coso de la Sultana del Norte para presenciar la lidia de los astados de Begoña que resultaron buenos en general, sobresalió el quinto que fue ovacionado en el arrastre y en el sexto que fue premiado con la vuelta al ruedo.

Portentoso lució Castella con sus dos enemigos en el ruedo. Al primero le trazó una faena de inteligencia para cosechar una oreja y a su segundo le cuajó un trasteo de maestría para conseguir orejas y rabo.

Adame no permitió que el galo se fuera por delante y le peleó las palmas. "Castella hizo una gran faena y no podía quedarme atrás, a mi primero le pude haber cortado las dos orejas pero lo pinché, por eso con mi segundo fui por todas, la verdad que es una actuación que me deja muy contento y con mucha motivación para mantener este ritmo en mi campaña", apuntó el aguascalentense.

Joselito permanecerá esta semana en Monterrey donde tiene planeado acudir a un par de tentaderos. Luego retornará a Aguascalientes para continuar su preparación de cara al compromiso pactado el 30 de noviembre en Guadalajara, donde actuará con Zotoluco, Miguel Ángel Perera (si está en condiciones físicas) y toros de Xajay.



Joselito quedó satisfecho con su segundo toro de la tarde.